

Energiewende-Kongress 2022

Alles auf Ziel

[07.10.2022] Die integrierte Energiewende und Klimaschutz stehen im Mittelpunkt des dena Energiewende-Kongresses Mitte November in Berlin.

Unter dem Motto „Alles auf Ziel“ findet der dena Energiewende-Kongress am 14. und 15. November 2022 im bcc Berlin Congress Center statt. Der russische Krieg in der Ukraine habe die Grundlagen der Energieversorgung erschüttert, so der Veranstalter Deutsche Energie-Agentur GmbH (dena). Gleichzeitig zeige der Hitzesommer 2022, dass Klimaschutz nicht verschoben werden darf.

Auf der branchenübergreifenden Veranstaltung zur integrierten Energiewende und Klimaschutz stehen folgenden Fragen im Mittelpunkt: Was muss für mehr Sicherheit und Klimaschutz in der Energieversorgung getan werden? Wie kann diese Transformation sozial verträglich gestaltet werden? Dabei werden unter anderem erste Erfolge in der fossilfreien Industrie vorgestellt. Auch die dezentrale Wasserstoffversorgung steht im Fokus sowie die Klimaneutralität im Gebäudesektor.

Laut Veranstalter finde der Kongress zu einer Zeit statt, in der die ersten Maßnahmen der Zeitenwende gerade ihre Wirkung entfalten, die Energiesicherheit in Deutschland und Europa im Mittelpunkt der Diskussionen steht und gleichzeitig bei der Klimakonferenz in Ägypten wichtige Verhandlungen über die Maßnahmen zur Begrenzung der Erderwärmung stattfinden. Es werden über 1.200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Forschung erwartet.

(sav)

Stichwörter: Klimaschutz, Deutsche Energie-Agentur GmbH (dena), Energiewende-Kongress 2022